



Mengapa Mahasiswa Paling Rentan Terkena Kecanduan Judi Olahraga: Fakta dan Tips Mencegahnya

Description

Pemasangan Taruhan Olahraga Online Melegalkan di North Carolina

Pada tanggal 11 Maret 2024, warga North Carolina akan dapat melegalkan tempat taruhan olahraga online, efeknya sudah terlihat dengan iklan hampir di mana-mana: media sosial, billboard, televisi, dan bahkan podcast. Rosa Li dengan Departemen Psikologi dan Neurosains Universitas North Carolina di Chapel Hill khawatir iklan tersebut dapat sangat berbahaya bagi pria dewasa muda. Demografi ini, terutama mereka yang sedang menempuh pendidikan perguruan tinggi, adalah yang paling berisiko menjadi penjudi bermasalah.

Dampak pada Pria Dewasa Muda

Menurut Li, bagian otak mereka yang memberi sinyal untuk mengendalikan diri masih cenderung belum matang. Li mengajarkan kepada mahasiswa dalam kelas-kelasnya bahwa periode penting itu disebut sebagai “jendela pengembangan kedua”. Ia mengatakan itu adalah saat di mana kebiasaan terbentuk: baik dan buruk.

Pengaruh Iklan Terhadap Audience Muda

Banyak iklan untuk situs perjudian olahraga menampilkan individu terkenal, seperti selebriti dan atlet. Li mengatakan hal itu bisa membuat situs tersebut bahkan lebih menarik bagi pria dewasa muda. Di seluruh negara, hanya 12 negara bagian yang masih melarang taruhan olahraga. Alabama adalah salah satunya.

Kritik terhadap Sports Betting

Alabama Policy Institute adalah salah satu kritikus di negara bagian tersebut yang telah mengutip efek kecanduan situs perjudian online yang dapat mempengaruhi pria dewasa muda sebagai alasan penolakan mereka. Smith menyebut perjudian olahraga “sebuah epidemi di kampus-kampus dan di seluruh negara.”

Tantangan dalam Penegakan Batas Usia

Usia legal untuk melakukan taruhan olahraga online di North Carolina mulai 11 Maret adalah 21 tahun. Namun, Li khawatir batas usia sulit ditegakkan secara online.

Tanda-tanda Kebiasaan Taruhan Olahraga

Li mengatakan perasaan gelisah atau tidak nyaman jika Anda tidak dapat melakukan taruhan bisa menjadi tanda-tanda penarikan diri. Gejala lain dari perilaku taruhan olahraga yang perlu diwaspadai termasuk mengejar kerugian, gagal menjalankan kewajiban atau tugas reguler, dan ketidakmampuan untuk berhenti bertaruh. Jika Anda atau orang terkasih memerlukan dukungan, Anda dapat menghubungi 1800-GAMBLER atau 1877-718-5543. Menurut Garis Bantuan Masalah Perjudian Nasional, lebih dari 1,9 juta orang telah menghubungi organisasi tersebut untuk mendapatkan dukungan sejak tahun 2016.

Ringkasan

Mulai 11 Maret 2024, penduduk North Carolina akan dapat meletakkan taruhan olahraga secara legal secara online, dampaknya sudah terlihat dengan iklan yang ada di mana-mana: media sosial, billboard, televisi, dan bahkan podcast. Rosa Li dari Departemen Psikologi dan Neurosains Universitas North Carolina di Chapel Hill khawatir iklan ini dapat berbahaya bagi pria muda dewasa. Bagaimana pendapatmu tentang taruhan olahraga online yang legal ini? Apakah kamu setuju dengan kekhawatiran yang disampaikan oleh Rosa Li? Jangan ragu untuk berbagi pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)